

- d. Bapak Abdul Qodir
- e. Bapak Marlan Suyatno
- f. Bapak Mulyadi
- g. Bapak Abu Bakar
- h. Bapak Dawud
- i. Bapak Karbai

Bapak Suyatno mewakafkan tanahnya seluas $\pm 2960 \text{ M}^2$ untuk dibangun sekolah baru, pembangunan sekolah tersebut dibantu oleh Bapak Mayor Waslan berupa papan dan triplek bongkran dari asraa mariner. Papan tersebut akan digunakan untuk bangunan tiga ruang kelas dan satu ruang kantor.

Dengan papan sebagai ruang bangunan, dan keuangan yang terkumpul dari penggalangan dana tersebut maka pelaksanaan proyek pembangunan dan pengadaan bangunan ini dilaksanakan oleh para ahli bangunan yang ada disekitar wilayah Siwalankerto.

Setelah bangunan siap untuk digunakan kemudian disahkan dengan akta Nomor Notaris 78/1978 N.G Yudara,SH. Dari awal status diakui dan kini predikanya disamakan, semua hal itu adalah usaha kerja keras dari perjuangan dari para guru pembimbing dan para pendiri yayasan di SMP Bina Bangsa, dan kemudian pengakreditasi SMP Bina Bangsa mendapatkan nilai yang memuaskan yaitu “terakreditasi A”

Tabel 4.4

Data Buku / Alat Pendidikan

No	Mata pelajaran	Buku Pegangan Guru	Buku Pegangan Siswa	Penunjang	Alat Peraga
1.	PKN	20	218	12	-
2.	PAI	20	245	18	-
3.	Bhs. Indonesia	13	1020	39	-
4.	Bhs. Inggris	3	230	15	75
5.	Sejarah Nasional dan Umum	3	421	5	-
6.	Pendidikan Jasmani	6	10	-	80
7.	IPA	10	445	25	85
	IPS	12	921	34	80
	TIK	5	60	30	90
	Pendidikan Seni	2	8	-	40
	Bimbingan dan Penyuluhan	6	15	-	-
	Kerajinan	9	15	3	40

juga dengan minat sehingga tepat bila minat disini bisa menjadi alat motivasi pokok dalam proses belajar, sehingga belajar bisa berjalan dengan lancar.

Motivasi dapat timbul dari dalam (intrinsik) maupun dari dalam (ekstrinsik). Motivasi dalam diri siswa sangat penting dalam proses belajar mengajar, tetapi jika siswa dalam dirinya sudah tidak ada motivasi belajarnya lagi dan dari luar atau dari keluarga disini kurang memberi motivasi dalam belajar, maka siswa tersebut tidak akan ada motivasi lagi dalam belajar.

2. Konseling behavioral dengan teknik pemberian *Reward* dan *Punishment* pada siswa kelas VIII B SMP Bina Bangsa Siwalankerto Surabaya.

Konseling behavioral dengan teknik pemberian *reward* dan *punishment* pada siswa kelas VIII B SMP Bina Bangsa yang diobservasi yaitu ketika guru bimbingan konseling/guru mata pelajaran menerapkan *reward* dan *punishment* pada siswa. Ketika siswa melakukan suatu kegiatan aktif dalam mengikuti pelajaran, selalu mengerjakan PR, dan tidak mengganggu teman-temannya maka ia akan mendapatkan reward yang berupa pujian, nilai tambahan, dan lain-lain. *Reward* adalah ganjaran, hadiah, penghargaan atau imbalan.

Dengan menggunakan *reward* akan memberikan semangat bagi siswa untuk melakukan kegiatan dan anak yang berperilaku tidak baik sehingga

Dengan konseling behavioral dengan teknik pemberian *reward* dan *punishment* di SMP Bina Bangsa diharapkan siswa dapat mengubah perilaku yang maladaptif menjadi adaptif, dan dalam melakukan kegiatan belajar semua berjalan dengan lancar kemudian diharapkan siswa dapat memahami hal-hal yang mengganggu dalam proses belajar mengajar. Adakalanya ketika siswa mendapatkan *reward* dan *punishment* sebagai ancaman akan tetapi ada juga yang menganggap bahwa hal itu sebagai penyemangat untuk melakukan kegiatan sampai anak bisa melakukannya.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa dikelas VIII B terdapat seorang siswa yang tingkat motivasi belajarnya paling rendah diantara teman-temannya sebut saja "X".

"X" adalah siswa yang jarang sekali masuk sekolah dan ia ketika di dalam kelas sering menggaggu teman-temannya yang sedang belajar, ia tergolong anak yang malas dalam belajar. "X" ketika mendapatkan tugas dari bapak ibu guru ia jarang mengerjakannya sehingga ia sering mendapatkan tugas tambahan dari bapak ibu guru sebagai punishment karena ia tidak mengerjakan tugas dan ia tidak boleh keluar kelas sebelum ia menyelesaikan tugas tersebut, dan setelah anak tersebut mengerjakan ia diberikan nilai tambahan agar anak tersebut kedepannya termotivasi untuk mengerjakan tugas yang di berikan oleh bapak/ibu guru.

dengan minat. Motivasi muncul karena adanya kebutuhan, begitu juga dengan minat sehingga tepat bila minat disini bisa menjadi alat motivasi pokok dalam proses belajar, sehingga belajar bisa berjalan dengan lancar.

2. Konseling behavioral dengan teknik pemberian *reward* dan *punishment* pada siswa kelas VIII B SMP Bina Bangsa Siwalankerto Surabaya.

Pelaksanaan Konseling behavioral dengan teknik pemberian *reward* dan *punishment* pada siswa kelas VIII B SMP Bina Bangsa yang diobservasi yaitu ketika guru bimbingan konseling/guru mata pelajaran menerapkan *reward* dan *punishment* pada siswa. Yaitu ketika siswa melakukan kegiatan maladaptif maka siswa mendapatkan *punishment* dari bapak/ibu guru akan tetapi sebaliknya ketika siswa melakukan suatu kegiatan aktif dalam mengikuti pelajaran, selalu mengerjakan PR, dan tidak mengganggu teman-temannya maka ia akan mendapatkan *reward*.

Dengan memberikan *reward* akan memberikan semangat bagi siswa untuk melakukan kegiatan dan akan mengubah perilaku yang tidak baik menjadi baik.

Dengan konseling behavioral dengan teknik pemberian *reward* dan *punishment* di SMP Bina Bangsa diharapkan siswa dapat mengubah perilaku yang maladaptif menjadi adaptif, dan dalam melakukan kegiatan belajar semua berjalan dengan lancar kemudian diharapkan siswa dapat memahami hal-hal yang mengganggu dalam proses belajar mengajar.

Adakalanya ketika siswa mendapatkan *reward* dan *punishment* sebagai ancaman akan tetapi ada juga yang menganggap bahwa hal itu sebagai penyemangat untuk melakukan kegiatan sampai anak bisa melakukannya.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa dikelas VIII B terdapat seorang siswa yang tingkat motivasi belajarnya paling rendah diantara teman-temannya sebut saja “X”.

“X” adalah siswa yang jarang sekali masuk sekolah dan ia ketika di dalam kelas sering menggaggu teman-temannya yang sedang belajar, ia tergolong anak yang malas dalam belajar. “X” ketika mendapatkan tugas dari bapak ibu guru ia jarang mengerjakannya sehingga ia sering mendapatkan tugas tambahan dari bapak ibu guru sebagai *punishment* karena ia tidak mengerjakan tugas dan ia tidak boleh keluar kelas sebelum ia menyelesaikan tugas tersebut.

3. Penerapan konseling behavioral dengan teknik pemberian *reward* dan *punishment* untuk meningkatkan motivasi belajar siswa “X” Kelas VIII B SMP Bina Bangsa Siwalankerto Surabaya

Pelaksanaan konseling behavioral dengan teknik pemberian *reward* dan *punishment* dalam motivasi belajar siswa berjalan dengan cukup lancar saat penulis melakukan penelitian, maksudnya siswa mau menjalankan semua alternatif yang dia pilih dan melaksanakan saran yang ditawarkan oleh konselor. Sesudah dilakukannya konseling ada perubahan ada diri

